

Personne relais numérique : soutien aux enseignants dans leurs pratiques.

Pas de gestion du matériel à grande échelle.

Je peux dépanner ponctuellement si la manipulation est rapide.

Pour la maintenance du matériel, une personne extérieure sera associée à l'école.

Site de l'école

Communications aux parents

Drive

Communication interne au niveau de l'équipe

Mémoire des tableaux blancs

Instit.info

Communication interne au niveau des enfants

Communication AVEC les parents

Journal d'école numérique

Communication par et pour les élèves

Conseil des élèves

Réalisation de sondages en rapport avec le plan de pilotage

Continuité dans la techno-pédagogie

Au niveau classe

Au niveau classes parallèles

Au niveau des cycles

Au niveau global

Pourquoi ?

Au niveau de l'équipe

Plan de pilotage (année 1)

Au niveau de l'école

Pacte d'excellence

Au niveau légal

Nécessité avec les nouveaux programmes

Au niveau des enfants

Aptitudes nécessaires en secondaire, au niveau professionnel et de la vie de tous les jours

Responsabilité des enseignants

C'est une fonction de relais : les enseignants doivent s'investir pour que cela fonctionne. Il n'y a pas de responsable « informatique ». Toute l'équipe a la responsabilité.

Le numérique n'est pas un apprentissage en tant que tel : c'est un outil d'enrichissement d'activités. C'est une compétence et un outil transdisciplinaires.

Apport de la personne relais

Aide pour gérer les outils administratifs

Instit.info

Drive

Soutien pédagogique

Adaptation aux projets ou idées

Réflexions pédagogiques (concertations)

Aide dans l'utilisation en classe